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 مستخلص البحث 

التعليمية ، تطوير  أروم كوسميلا سوريا فوتري القراءة والكتابة لطلاب    Wakelet  وسيلة  لترقية مهارتي 
 ات العليا دراسال  كلية .  البحث التكميلي.  الفصل الثامن بمدرسة دار الهداية المتوسطة لامونجان

العربية. جامعة س  بقسم اللغة  أمبونتعليم  الإسلاميةين  الم  الحكومية  ل  : الأولى  شرفةسورابايا. 
 الدكتور أمي حنيفة الماجستير، المشرف الثاني: الدكتور جنيد الماجستير

 . مهارتي القراءة والكتابة، اللغة العربية،  Wakelet: التطوير، الوسيلة التعليمية، الكلمة الأساسية
التعليمية من العناصر المهمة لتحقيق   وسيلةبذلت جهود مختلفة في إدارة تعلم اللغة العربية. تعد  

التعليمية في جعل عملية التعلم أكثر إمتاعًا. في    وسيلةأهداف تعلم اللغة العربية. يمكن أن تساعد  
التعليمية في شكل يدوي فحسب، بل هي أيضًا وسائط تستند إلى   وسيلةالوقت الحالي، لا تكون  

تعقيدًا.   أكثر  تطبيقات  أو  يسمح    Wakeletالويب  الويب  على  قائم  أساسي  نظام  عن  عبارة  هي 
للمستخدمين بجمع المحتوى وتخزينه ومشاركته في شكل مجموعات وتحديثات ويمكن إجراء التحسينات 
بناءً على تعليقات المستخدمين وأحدث التطورات التكنولوجية لضمان بقاء النظام الأساسي مناسبًا  

 في مهاراتي   لطلاب الفصل الثامن بمدرسة دار الهداية المتوسطة لامونجانومفيدًا للمستخدمين، خاصةً  
 القراءة والكتابة. 

لترقية مهارتي   Wakeletالوسيلة التعليمية  كان الغرض من هذه الدراسة هو إنتاج تصميم لتطوير  
  يلة وتحديد فعالية تطبيق وس  القراءة والكتابة لطلاب الفصل الثامن بمدرسة دار الهداية المتوسطة لامونجان

  Research and Developmentالتي كان لها تم تطويره. الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة هي    يةميالتعل 
. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي الملاحظة  ADDIEمع نموذج    Rndأو  

تقنيات   باستخدام  التي تم جمعها  البيانات  تحليل  تم  والاختبارات.  والمقابلات  والتوثيق  والاستبيانات 
 الفعالية.التحليل النوعي الوصفي، وتحليل الصلاحية، وتحليل 

المطورة إلى احتياجات الطلاب وخصائص   يلة التعليمية( تصميم الوس1  :نتائج هذه الدراسة
٪ بالمسند 82.8الطلاب والمشكلات التي يواجهونها وتوافر البنية التحتية. كان تقييم الخبيرين الإعلاميين  

٪ مع المسند "ممتاز" و  100٪ بالمسند "جيد" ، بينما كان تقييم الخبيرين الماديين  85.5"جيد" و  
للعينة المزدوجة    t-testبناءً على اختبار الفعالية نتيجة اختبار  (  2٪ مع المسند " جيد جدا ".  98.6

 .Wakelet وسيلة التعليمية، مما يعني أنه في هذه الحالة يذُكر أن هناك فعالية من تطبيق  0.000هي 
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Abstrak 

 

Arum Kusmila Surya Putri, Development of Wakelet-Based Interactive Learning Media to 

Improve Qiroah Wa Kitabah Skills for Class VIII Students of SMP Ma'arif Darul Hidayah 

Lamongan. Thesis. Arabic Language Education Masters Study Program. Postgraduate, Sunan 

Ampel State Islamic University Surabaya. Advisor 1: Dr. Junaedi, M.Ag. Advisor 2: Dr. Umi 

Hanifah, M.Pd. I. 

 

Keywords: Development, Learning Media, Wakelet, Arabic Language, Reading and Writing 

Skills  

Various Efforts were made in managing learning Arabic. Learning media is one of the 

important elements to achieve the goals of learning Arabic. Media can help make the learning 

process more enjoyable. Currently, the media is not only in manual form, but also web-based 

media or more sophisticated applications. Wakelet is a web-based platform that allows users 

to collect, store and share content in the form of collections and updates and improvements can 

be made based on user feedback and the latest technological developments to ensure the 

platform remains relevant and useful for its users, especially for class VIII students. at SMP 

Ma'arif Darul Hidayah Lamongan in reading and writing skills. 

The purpose of this study was to produce a design for the development of Wakelet 

learning media to improve the Qiroah Wa Kitabah skills of Grade VIII students of SMP Ma'arif 

Darul Hidayah Lamongan and to determine the effectiveness of the application of the learning 

media that had been developed. The method used in this study is Research and Development 

or Rnd with the ADDIE model. Data collection techniques used in this study were observation, 

questionnaires, documentation, interviews and tests. The collected data were analyzed using 

descriptive qualitative analysis techniques, validity analysis, and effectiveness analysis. 

The results of this study; 1) The design of the developed media refers to student needs, 

student characteristics, problems faced and the availability of infrastructure. The assessment of 

the two media experts was 82.8% with the predicate "Good" and 85.5% with the predicate 

"good", while the assessment of the two material experts was 100% with the predicate "perfect" 

and 98.6% with the predicate "very good". ”. 2) Based on the effectiveness test. The result of 

the paired sample t-test is 0.000, which means that in this case it is stated that there is 

effectiveness in the application of wakelet interactive learning media. 
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Abstrak 

Arum Kusmila Surya Putri, Pengembangan Media Pembelajaran Interaktif Berbasis Wakelet 

Untuk Meningkatkan Keterampilan Qiroah Wa Kitabah Siswa Kelas VIII SMP Ma’arif Darul 

Hidayah Lamongan. Tesis. Program Studi Magister Pendidikan Bahasa Arab. Pascasarjana, 

Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Pembimbing 1: Dr. Junaedi, M. Ag. 

Pembimbing 2: Dr. Umi Hanifah, M. Pd. I. 

 

Kata Kunci: Pengembangan, Media Pembelajaran, Wakelet, Bahasa Arab, Keterampilan 

Membaca dan Menulis 

Berbagai Upaya dilakukan dalam mengelola pembelajaran Bahasa Arab. Media 

pembelajaran menjadi salah satu unsur penting untuk mencapai tujuan pembelajaran Bahasa 

Arab. Media dapat membantu menyajikan proses pembelajaran menjadi lebih menyenangkan. 

Saat ini media tidak hanya berbentuk manual namun juga ada media yang berbasis web atau 

aplikasi yang lebih canggih. Wakelet merupakan salah satu platform berbasis web yang 

memungkinkan pengguna untuk mengumpulkan, menyimpan, dan berbagi konten dalam 

bentuk koleksi serta dapat dilakukan pembaruan dan perbaikan berdasarkan umpan balik 

pengguna dan perkembangan teknologi terkini untuk memastiakn platform tetap relevan dan 

bermanfaat bagi penggunanya khususnya untuk peserta didik kelas VIII di SMP Ma’arif Darul 

Hidayah Lamongan dalam keterampilan membaca dan menulis. 

Tujuan penelitian ini adalah menghasilkan desain pengembangan media pembelajaran 

Wakelet untuk meningkatkan keterampilan Qiroah Wa Kitabah Siswa Kelas VIII SMP Ma’arif 

Darul Hidayah Lamongan serta mengetahui efektivitas penerapan media pembelajaran yang 

telah dikembangkan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Research and 

Development atau Rnd dengan model ADDIE. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada 

penelitian ini adalah observasi, angket, dokumentasi, wawancara, dan tes. Data yang telah 

dikumpulkan dianalisis menggunakan Teknik analisis kualitatif deskriptif, analisis validitas, 

dan analisis efektifitas. 

Hasil dari penelitian ini; 1) Desain dari media yang dikembangkan mengacu pada 

kebutuhan siswa, karakteristik siswa, masalah yang dihahapi dan tersedianya sarana prasarana. 

Adapun Penilaian dari kedua ahli media adalah 82,8% dengan predikat “Baik” dan 85,5% 

dengan predikat “baik”, sedangkan penilaian kedua ahli materi adalah 100% dengan predikat 

“sempurna” dan 98,6% dengan predikat “sangat baik”. 2) Berdasarkan uji efektifitas. Hasil dari 

paired sampel t-test adalah 0,000 yang artinya dalam hal ini dinyatakan bahwa terdapat 

efektifitas dari penerapan media pembelajaran interaktif wakelet. 
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